

P1-024-2: Innenministerien grün besetzen!

Antragsteller*innen Grüne Jugend Düren (beschlossen am:
10.03.2018)

Von Zeile 23 bis 25 einfügen:

Die jüngsten GroKo Verhandlungen haben gezeigt, welchen Anstrich eine Große Koalition einem Innenministerium geben möchte: Heimat und Abschottung.

Man versucht dem Rechtsruck hinterherzulaufen und eine Leitkultur politisch zu konstruieren, anstatt das Demokratieverständnis und die enorme Wichtigkeit von Menschenrechten in unserem Grundgesetz für unsere Gesellschaft zu fördern. Wir als Grüne Jugend NRW setzen uns für das Recht auf Freiheit und Selbstbestimmung eines jeden Menschen ein. Freie und aufgeklärte Bürger*innen sind ein Grundfeiler für eine von Repressionen befreite Gesellschaft. Daher fordert die Grüne Jugend NRW, dass jeder Schüler* und jede Schülerin* des Landes NRW ihre Bürger*innenrechte und Menschenrechte in der Schule kennen- und die Funktionsweise unserer Demokratie verstehen lernt, um sie in die Lage zu versetzen, ihre Rechte einzufordern.